

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Angers, le 3 juin 2025

## **Angers Ensemble s'affiche dans la ville pour inviter à l'engagement citoyen**

Le matin du 3 juin, les Angevines et les Angevins ont découvert plus d'une centaine d'affiches aux couleurs d'Angers Ensemble sur les panneaux d'affichage libre de la ville. Par cette action visible et assumée, le mouvement souhaite marquer les esprits et inviter les habitants à rejoindre une dynamique collective pour construire l'avenir d'Angers.

« Cette campagne d'affichage est un signal fort : nous voulons rendre notre engagement visible et dire à chacun qu'il a sa place dans ce projet pour Angers », explique Aaron DERAMBURE, président d'Angers Ensemble.

Né d'une volonté de renouveler la vie publique locale, Angers Ensemble se présente comme un mouvement ouvert, indépendant, et attaché à une démocratie de proximité. Son ambition : remettre les citoyens au cœur des décisions et construire un projet fondé sur l'écoute, le dialogue et l'action.

### **Trois priorités structurent l'action du mouvement :**

- **Tranquillité publique** : renforcer la présence humaine, encourager la prévention, et favoriser des quartiers plus sereins.
- **Transition écologique** : soutenir les mobilités douces, développer les espaces verts, accompagner les initiatives locales.
- **Qualité de vie** : améliorer l'accès à la culture, au sport, à la santé, et recréer du lien social.

Cette action d'affichage n'est qu'un premier jalon dans une série d'initiatives de terrain que le mouvement prévoit dans les mois à venir. Forums citoyens, ateliers participatifs, rencontres de quartier : Angers Ensemble souhaite construire un projet avec et pour les habitants.

Les Angevines et les Angevins intéressés peuvent en apprendre davantage sur le mouvement, ses propositions et ses événements à venir en consultant son site internet ou en suivant le mouvement sur les réseaux sociaux.

Ensemble, écrivons l'histoire de notre ville.